

## ENIGMA 5 : UN CITY-GAME POUR DÉCOUVRIR LA LIGNE 5 AUTREMENT ! DU 12 AU 25 FÉVRIER 2024

Durant les vacances de février, Montpellier Méditerranée Métropole et TaM proposent une expérience inédite aux habitants : un city-game pour profiter d'un moment ludique, en plein air et en famille, et découvrir la future Ligne 5 autrement.

Également appelé jeu de piste, le city-game consiste à résoudre des énigmes au travers de mises en situation. Avec Enigma 5, c'est l'occasion de partir en famille à la découverte de la Ligne 5 et son patrimoine au fil des 27 futures stations, durant 45 minutes de défis à relever ! Une aventure qui mêle l'environnement digital via une plateforme dédiée et un parcours physique dans les rues du centre de de Montpellier, pour tenter de remporter des cadeaux. Un tirage au sort parmi les participants ayant donné les bonnes réponses permettra de désigner les gagnants.

### COMMENT JOUER ?

Tim & Tom ont perdu trois de leurs accessoires à l'occasion de leur passage sur le chantier de construction de la Ligne 5. Les habitants de la métropole seront ainsi invités à aider les deux mascottes à retrouver leurs affaires au travers du jeu.

Pour participer :

- Les aventuriers se rendront en centre-ville de Montpellier, place Albert 1<sup>er</sup>, pour flasher le QR code qui leur permettra d'accéder à la plateforme de jeu en ligne, pour 45 minutes de défis.  
**Accès tram : lignes 1 et 4, station Place Albert 1<sup>er</sup> – Saint-Charles**
- Les joueurs se laisseront guider et répondront à une série d'énigmes depuis leur smartphone, en cherchant les informations dans le secteur.

Pour en savoir plus : [tram5-montpellier3m.fr](http://tram5-montpellier3m.fr)



Montpellier Méditerranée Métropole et TaM souhaitent bonne chance à tous les participants !

